

## Drones de DIPRESEH fueron clave en apoyo a Bomberos durante incendio en Lluta

Con el apoyo de drones, la Municipalidad, a través de la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (DIPRESEH), colaboró activamente con Bomberos en el combate de un incendio forestal registrado en el kilómetro 19 del valle de Lluta. La emergencia movilizó a distintos equipos de respuesta, quienes trabajaron de manera coordinada para contener el avance de las llamas en una zona de alta complejidad. Gracias al equipamiento municipal, se brindó apo-

yo aéreo mediante drones con cámaras térmicas, tecnología clave para detectar posibles focos activos y prevenir la reactivación del fuego.

### INFORMACIÓN EN TIEMPO REAL

Este recurso permitió a Bomberos contar con información en tiempo real, facilitando la toma de decisiones estratégicas durante el desarrollo del siniestro.

El uso de drones también tuvo un rol fundamental

en la protección de los voluntarios, ya que permitió monitorear el comportamiento del incendio y evitar que los equipos quedaran atrapados entre las llamas.

En el marco de la emergencia, se realizaron líneas de control y se estableció un puesto de comando conjunto, integrado por la Municipalidad, CONAF, Carabineros y Bomberos.

El incendio afectó aproximadamente a tres hectáreas de pastizales, logrando ser contenido gracias al



DRONES PERMITIERON CONTAR CON INFORMACIÓN EN TIEMPO REAL.

trabajo coordinado de las instituciones involucradas. Cabe destacar que el equipo de drones de la DIPRE-

SEH fue determinante para que Bomberos pudiera desarrollar su labor con mayor eficacia y seguri-

dad, reforzando la importancia del uso de tecnología en la gestión de emergencias.

